

en bref

SANTÉ > Hôpitaux. Le CHU de Toulouse organise aujourd'hui dans le hall d'accueil de l'hôpital Rangueil (site Rangueil-Larrey) une journée d'information et de démonstrations à propos de son application « CHU Toulouse » et de sa présence sur les réseaux sociaux (comptes twitter et YouTube ainsi qu'une page facebook). Le webmaster du CHU et le chef de projet pour l'appli Sébastien Barré explique « On aura un stand qui présentera l'appli comme nos comptes sur les réseaux sociaux qui sont animés par une community manager ». Le but, développe Sébastien Barré, est de « faciliter la communication auprès des patients dans le cadre du nouveau projet d'établissement « Stratégie horizon 2018 » lancé en novembre dernier ; mardi, il y avait une journée similaire à Pürpan et pas mal de personnes ont découvert ces services lancés il y a quelques mois, patients comme médecins. » L'application, elle, est désormais disponible sur l'App Store et sur Google Play et est gratuite.